

Motorsport...
...mit Spaß dabei!



briloner automobilclub e.v. im adac

Am 11. Juni 1968, als Benzin noch erschwinglich und von Katalysator und Elektroauto keine Rede war, traf sich eine Gruppe automobilbegeisterter Briloner und gründete den Briloner AC. Bereits ein Jahr später erfolgte die Anbindung des jungen BAC als Ortsclub an den ADAC und in den 80er-Jahren die Mitgliedschaften im Stadtsportverband Brilon und im Landessportbund NRW. Seitdem bietet der Briloner AC viele Möglichkeiten, um sich in Brilon und Umgebung im Motorsport zu engagieren.



www.briloner-ac.de

Die Oldtimerei ist seit mehr als 20 Jahren im Briloner AC vertreten. Unmengen positiver Resonanzen sorgten dafür, dass die Oldtimer-Sauerlandrundfahrt inzwischen zu einem festen Programmpunkt im Veranstaltungskalender der Stadt Brilon und des BAC geworden ist. Am zweiten Maiwochenende treffen Oldtimer aus ganz Deutschland und einigen europäischen Nachbarländern in Brilon ein, um sich das Sauerland von seinen schönsten Seiten anzuschauen und um ihre automobilen Schätzchen bestaunen zu lassen. Gemeinsam mit dem Autohaus Witteler veranstaltet der Briloner AC eine beliebte und gut besuchte Oldtimer-Veranstaltung, die weit über die Grenzen Brilons hinaus bekannt ist.



Oldtimer-Sauerlandrundfahrt

Man nehme ein Auto, eine ausreichende Zahl rot-weiße Hütchen alias Pylone und ein geräumiges Flugplatzgelände. Auf der mit Pylonen markierten Rennstrecke auf der Start- und Landebahn trennt sich beim Kampf gegen die Uhr und die Fliehkräfte schnell die Spreu vom Weizen. Alljährlich im September lädt der Briloner AC die deutsche Slalom-elite in den Thülener Bruch ein und die Lenkrad-Asse in ihren heißen Rennwagen zeigen schnelles und gleichzeitig präzises Fahren, perfekte Fahrzeugbeherrschung und gutes Reaktionsvermögen, um wichtige Meisterschaftspunkte zu kassieren. Für den Slalom-Nachwuchs im Club setzt der BAC einen eigenen Renn-Corsa ein.



Slalom - Tanz um die Pylone

Details aus früheren Rallye- und Orientierungsfahrten fließen in den Aufbau unserer alljährlichen Osterieiersuchfahrt ein, so zum Beispiel das Abfahren einer Strecke nach Kilometerangaben und Kreuzungszeichen.

Die Teilnehmer müssen Fragen beantworten, die sich aus den Örtlichkeiten ergeben und außerdem einige Bilder - Detailfotos von markanten Gegenständen oder Landschaften - unterwegs suchen. Als Abwechslung gibt es einige Osternester zu finden und Sonderprüfungen zu bestreiten, so dass der Ostermontag beim Briloner AC viel Spaß für die ganze Familie bedeutet.



Ostereiersuchfahrt

Jugendarbeit und -betreuung wird beim Briloner AC groß geschrieben, um gezielt Komponenten der Verkehrserziehung vermitteln zu können. Auf den clubeigenen Go-Karts können Kinder zwischen 6 und 18 Jahren erste Erfahrungen auf vier Rädern sammeln sowie Fahrzeugbeherrschung und technische Zusammenhänge kennen lernen. So wird den jungen Nachwuchs-Racern der Weg in den Motorsport und in viele verschiedene Rennserien geöffnet, wie zum Beispiel im Youngster-Slalom Cup, wo jugendliche Fahranfänger hinter dem Steuer eines Mazda Cup-Fahrzeuges den Umgang mit dem Auto unter Rennbedingungen erlernen.



Kartsport in der Jugendgruppe

ADAC

Motorsport...
...mit Spaß dabei!



**briloner
automobilclub e.v.
im adac**

Briloner Automobilclub e.V. im ADAC

Michael Bork

- Vorsitzender-

Am Bulster 24

59929 Brilon

Mobil: 0171 / 121 99 66

Dirk Menke

- Jugendgruppenleiter-

Stettiner Str. 4

59939 Olsberg

Mobil : 01577 - 10 31 616

info@briloner-ac.de

dirkmenke71@gmail.com

www.briloner-ac.de

Ihr Werbepartner!

Stick | Flock | Druck

Textilveredelung · Sportsponsoring

Aussenwerbung

Fahrzeugbeschriftung

KOERDT
GMBH

PROMO4YOU

Sudring 1 · 59609 Anrochte

Tel.: 02947.9702-0

info@koerdt.de · www.koerdt.de

WERBWERKSTATT
WARSTEIN

...echt scharf!



Max-Eyth-Straße 1

59581 Warstein-Belecke

Tel.: 02902.9118060

mail@koerdt.de · www.koerdt.de